Fecha

Vpe pág:

Audiencia

Pág: 3

Con 'el pie en el acelerador' regresa alcaldesa Carmen Castillo tras elecciones

nuestro país, la alcaldesa Carmen Castillo retomó sus funciones como edil proyectando lo que será el nuevo periodo al mando de la ciudad. En este contexto, Castillo sostuvo una reunión con los directores de departamentos para analizar la situación actual y recoger las necesida-

municipio, la alcaldepersonal municipal, pos». una acogida que catalogó de «muy emocionante por la recepción, llegué en la mañana y habían bastantes funcionaesperando en la entrada de la municipalidad, y después esto significó que nos abrazáramos con una elección deja mo lo que hagamos,

Pasado el proceso personas que no quede elecciones en todo daron satisfechas con su opinión desde la mirada que puedan

Tras las elecciones y su arribo al municipio, la edil indicó que «llegamos muy tranquilos a señalar que la vida continúa, que la democracia es así y que en este momento me toca liderar, nuevamente, las riendas del municides de cada uno de pio que de por sí, por ser una ciudad bas-A su llegada al tante grande, requiere mucho comsa fue recibida por el promiso de los equi-

Es así que Carmen Castillo encabezó una reunión con los directores de departamentos para enfocar el trabajo durios que me estaban rante los próximos cuatro años; «tuve una reunión con los directores y pudimos conversar abiertamente la importancada uno. Yo sé que cia que no da lo mis-

· La edil se refirió a los principales ejes del nuevo periodo al mando del municipio.-

porque la comunidad espera mejoras y eso es algo importante que tenemos que poner el acelerador en muchas materias que tenemos y podemos superar con la voluntad de trabajo conjunto, y eso es algo que estuvimos hablando».

En este contexto, la edil agregó que «lo más importante, y lo que hemos solicitado, es que cada dirección nos entregue sus opiniones para mejorar todo el tema de trámites que requieren de más de una de las direcciones, y a vetrámite administrativo que a veces puede ser más fácil, y estar atento que todo eso exige estar más atentos en cada una de las distintas etapas para

llegar a la compra de algo, la mejora en alguna localidad, la mitigación de un problema».

Respecto de uno de sus compromisos procesos más lentos de campaña en cuanto a la creación de una Delegación Municipal en el sector de 21 de Mayo, Castillo dijo que «los plazos son en la medida que vayamos contando con un equipo que pueda instalarse en la misma calidad como la que hemos observado en Curimón. Curimón ha sido muy eficiente, ha tomado las riendas de un trabajo complejo porque ces, eso enlentece el representa al municipio. Tenemos que darle siempre más agilización a todas las consultas del delegado municipal y eso se facilita porque depende directamente de mí».

> Asimismo, y en relación a las obras que están pronto a comenzar del SAR del Cesfam Segismundo



Carmen Castillo, alcaldesa de San Felipe.

indicó que «con mucha alegría porque esto lleva mucho tiempo, de la época que estaba don Patricio Freire de alcalde, y que requería que finalmente diera el visto bueno con una empresa que se comprometa a hacer la construcción, y hoy día, eso es, por lo tanto, dejará de ser un sitio eriazo, un basural, un lugar para rucos o de riesgo para los vecinos y vecinas. Estamos felices de esta adjudicación y que esperamos que en noviembre se instale la empresa para hacer las obras».

En relación a la situación de proyecto del nuevo Cesfam de Curimón, cuva licitación fue declarada desierta, según aseguraron desde el Servicio de Salud Aconcagua, la edil sostuvo que «se agradece al Servicio de Salud porque ellos Iturra, la alcaldesa nos están informan- ye», cerró.

do permanentemente del proceso, efectivamente hubo que dejarlo desierto por algún momento por razones, absolutamente de orden de manejo de cómo se hace una inversión de la magnitud del Cesfam de Curimón».

Finalmente, y entregando un mensaje a los vecinos y vecinas, la alcaldesa Carmen Castillo expresó que «decirles, primero agradecer la confianza a quienes votaron por mí, y a los que no votaron por mí, que también son parte de la comunidad, así que muy bienvenidas todas las opiniones y el trabajo que tenemos que hacer con el profundo respeto a todas las miradas, así es la democracia y queremos sacar adelante este San Felipe que todos y todas queremos, aquí nadie se exclu-

INDICADORES				
IVP	Fecha	Valor	UF Fecha	Valor
4/11/	2024	39.466,14	4/11/2024	37.976,32
UTM Noviembre - 2024: 66.628				